

40 Leute im Zoom



Volksbankdirektor Rudolf Riener und Geschäftsstellenleiter Josef Bauer überreichten im Beisein von Bgm. Christian Resch und Kapellmeister Karl Bergauer das gesponserte Baritonsaxophon an Josef Bauer.

Foto: Potmesil

MISTELBACH: Unlängst fand im Stadtsaal das traditionelle Herbstkonzert der Jugendkapelle und der Stadtkapelle Mistelbach unter der Leitung von **Karl Bergauer** in Form einer musikalischen Weltreise von Berlin über Amsterdam, Barcelona bis Afrika und New York statt. Der Blasmusikverein mit über 70 MusikerInnen besteht seit 70 Jahren. **Hermann Weis** wurde die Ehrenmedaille für mehr als 60 aktive Jahre überreicht, **Johann Hösch** für 50 und **Karl Scheiner** für 40 aktive Jahre. Die Weinviertler Volksbank übergab im Rahmen des Konzertes ein zu 75 Prozent finanziertes Baritonsaxophon an die Stadtkapelle.

Bezirks Blätter

MISTELBACH

NÖ Anzeiger Mistelbach

Nr. 49 – Mi., 03.12.08, Gesamtauflage 653.574
Mistelbach, Hauptplatz 19, Tel. 02572/35400